
Protokoll:  
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig informiert, dass der Fachbereichausschuss IV 
sowie der Wirtschaftsförderungsausschuss in der Sitzung vom 19.06.2012 eine einstimmige 
Beschlussempfehlung für den Stadtrat ausgesprochen habe. 
 
 


